

VIATORIA-GASTEIZ / Las bibliotecas municipales reabren hoy sus puertas

Las instalaciones públicas retoman su horario habitual tras el fin de la Semana Santa

La capital alavesa empieza hoy a despertar de su habitual letargo en Semana Santa. Las bibliotecas públicas municipales retoman su horario, tras haber permanecido cerradas seis días consecutivos.

Durante periodo festivo, han permanecido abiertas las instalaciones de El Pilar y Hegoalde -incluídos los espacios familiares-. Sin embargo, las bibliotecas de Abetxuko, Aldabe, Arana y Ariznabarreta, así como Arriaga, Judimendi, Iparralde y Lakua, han estado inactivas del 19 al 24 de marzo. Hoy vuelven a abrir sus puertas en su horario habitual.

Al margen de los espacios de lectura, los centros cívicos han estado funcionando durante todos estos días. Salas de encuentro -incluídos talleres para aprender a hacer huevos de Pascua-, juegos para los txikis en las ludotecas, charlas y excusiones organizadas por los Ludoclub y diversas actividades de los numerosos clubes jóvenes han surtido la agenda de estas instalaciones públicas durante los días festivos, y lo seguirán haciendo durante esta semana de vacaciones para los escolares. >I.E.